校長室からつぶやき・ 「ツイート」新聞



宇美町立宇美南中学校 第55号 文責 校長 熊本 寿美

令和4年3月17日(木)

修学旅行スローガン「共律協援」の達成に向けて。



3月15日(火)に、福岡県まん延防止重点措置の解除を受け、2学年県内修学 旅行を実施しました。今回は、朝倉郡筑前町立大刀洗平和記念館での平和学習、 北九州市門司港レトロでのテーブルマナー講習や門司港レトロ散策自主研修を行い ました。山口方面の行程で実施した 1 回目の取組では、時間を守る行動力が磨かれ、 その後の学校生活においても集団としての成長が見られました。



今回は、3 年生が卒業し最高学年としての意識が高まる中での実施で、前回以上にリーダー力が発揮された、 すばらしい修学旅行を創りあげました。第25代生徒会役員が引き続き実行委員を務め、「共律協援」のスローガ ンに示される、自律と支え合い、学び合いの行動を意識し、その達成に向けた姿となっていました。解散式では、 実行委員長の伊藤寛菜さんがスローガン 100%の達成とリーダーたちの気持ちをくみ取った自律した行動を賞 賛し、これまでの取組の成果を述べました。さらに、最高学年として高い志をもって自ら進んで行動する力を高 めていこうと呼びかけ、修学旅行の取組を次にいかす決意が示されました。頼もしい2学年集団のさらなる成長 が楽しみです。



筑前町立大刀洗記念館での平和学習



テーブルマナー講習



門司港レトロ散策研修

授業で輝く南中生の学び



1 学年の国語科では、「少年の日の思い出」の続編 執筆に取り組みました。その後、どのように物語が展 開していくのか、エンディングはどう表現されてい るのか、「書く活動」の集大成のオリジナル作品が魅 力的です。

技術科の木工加工では、生活 で使える鍋敷きの製作に取り 組みました。作業に熱心に取り 組み、オリジナル作品が完成し ています。

音楽科では、日本の伝統文 化に親しむ琴演奏に取り組み ました。琴爪をつけて絃をな らし、「さくらさくら」を見事 に演奏していました。



ゆうあい学級の 書写の学習では、思 いを表現する漢字 一文字を色紙に書 きました。堂々とし た書きぶりに学び の高まりが見えま す。

親子で読書。PTA文庫ができました。



PTAより町助成金を 活用して親子で読める書 籍を15冊購入していただ きました。家読の機会にぜ ひご活用ください。 ありがとうございました。

「鍛えて・ほめて・励まして」 南中生のよさや頑張りが輝く学校づくり